
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 1466/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Finthen be-

treffend Querung Waldthausenstraße (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Die Verwaltung wird überprüfen ob die Querungsstelle durch verkehrsberuhi-

gungsmaß-nahmen entschärft werden kann. 

 

Hierzu ist eine Planung notwendig. Auf Grund der Aufgabenfülle kann die Anfrage 

daher frühestens zur nächsten Ortsbeiratssitzung beantwortet werden. 

 

 

Mainz, 31.08.2010 

 

gez. Reichel 

 

 

Wolfgang Reichel 
Beigeordneter 
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